

schaffen konnte, alles auszuprobieren. So waren die Kids und Mitarbeiter, neben faulenzen, in der Sonne liegen oder stundenlang im Pool verbringen, auch sehr aktiv und für jeden war was dabei:

- Bogenschießen, Tennis, Volleyball, Yoga, Aquacycling, Poolspiele, Fußball, Basketball, Aquagymnastik, Mountainbiketour
- Raftingtour, Jetboot, Zipline, Monstertruck fahren, Angeln, Trecksaferi
- Teensclub, Kidsclub, jeden Abend Show, Theater, Livemusik, Party
- Wasserrutschenpark, viele Pools
- Türkischer Basar

Dazu gab es verschiedene Restaurants, Buffets mit Obst, Salat, Eis, Donuts, Waffeln, Thementage beim Essen und und. Es gab eigentlich alles, da blieben selbst bei unseren Kids keine Wünsche offen und sie waren richtig zufrieden – und auch richtig mutig und haben so viele Dinge probiert, was sie sich sonst nicht unbedingt getraut hätten.

Der Rückflug war dann besser und mit Zug und Bus kamen die Kids nach vielen Stunden müde und entspannt zurück in der Kiwo an.

Auch ich kann nur sagen, dass es von all den Urlauben (und ich war bisher jedes Mal

mit) der beste Urlaub war. Sehr beeindruckend, total viele Angebote; und es war so schön zu erleben, wie die Kinder und Jugendlichen alles mitgemacht haben, sich gefreut haben und so zufrieden sind – tolles Miteinander und schön, ihnen auch einmal so eine Urlaubswelt zu

präsentieren. Vielleicht ist das auch Motivation für jede und jeden einzelnen, etwas aus sich zu machen, Unterstützung anzunehmen und ihren und seinen Weg zu gehen und sich so einen Traum vielleicht auch später noch einmal selber zu erfüllen. ■

IN KÜRZE

IFI Kinderheim Leer: Charlotte Peistrup leitet jetzt die Wohngruppe Kompass

Charlotte „Charly“ Peistrup hat auf ihrem beruflichen Weg im IFI Kinderheim bereits verschiedene Gruppen kennengelernt – neben Regelwohngruppen auch unsere Intensivgruppe und die Schutzstelle. Nachdem sich Pläne für ein neues Angebot, das sie leiten sollte, leider zwischenzeitlich zerschlagen hatten, wurde doch noch alles gut: Sie bekam die Chance, unsere Wohngruppe Kompass in Moormerland zu leiten.

Wir freuen uns, dass „Charly“ seit dem 1. Juli diesen Jahres die neue Hausleitung der Wohngruppe Kompass ist! Auf (weiterhin) gute Zusammenarbeit! **jk**



Leitet jetzt die Wohngruppe Kompass: der IFI Kinderheim Leer gGmbH: Charlotte „Charly“ Peistrup

Foto: IFI Kinderheim Leer gGmbH